

# 2020

# JUNIO



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

**Soy Joaquín Gómez Pimpollo, vivo en La Solana y en la actualidad estoy cursando los estudios de Técnico Superior de Promoción en Igualdad de Género:**

En estos tiempos tan complicados que nos ha tocado vivir por la COVID-19, hemos podido comprobar el papel tan importante que tienen los “Cuidados” para el funcionamiento de nuestra sociedad y para la vida en sí.

Pero también ha hecho más visibles las Desigualdades que existen entre hombres y mujeres, pues durante el confinamiento, el tiempo y dedicación a las tareas de cuidado de menores, dependientes y del hogar, siguen recayendo mayoritariamente en las mujeres.

La crisis por Coronavirus también puede ser una oportunidad para reflexionar y generar un cambio positivo de los hombres a favor de la igualdad de género, implicándose en mayor medida en el trabajo doméstico y de cuidado. Un cambio que no se limite a este periodo de confinamiento, sino que se consolide en el futuro hasta conseguir una sociedad más justa e igualitaria.

**Porque ahora más que nunca,  
es importante cuidar y cuidarse.**



*Imagen: Instituto Vasco de la Mujer*

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

